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Vimercate, giovedì 12.09.2013 ore 20.30 

 

VERBALE N° 01/2013: RIUNIONE DELLA CONSULTA DI RUGINELLO 

 

Luogo: Auditorium Casa Famiglia San Giuseppe 
Presenti - Componenti della Consulta: Curti, Motta 
Presenti - Assessori: Boccoli, Fumagalli, Riva, Villa 
Presenti - Consiglieri: Franzosi 
Presenti - Cittadini: 30 circa 
Durata: 120’ circa 
 

 

O.D.G.  

1. Presentazione dei nuovi rappresentanti; 
2. Introduzione degli strumenti partecipativi e del Bilancio Partecipato; 
3. Proposta di  partecipazione all’iniziativa “Puliamo il Mondo”; 
4. Valutazione delle strutture per la sede di incontro delle future assemblee pubbliche; 
5. Varie ed eventuali. 

 

INTRODUZIONE 

Viene introdotta e presentata la neo rappresentanza della Consulta di Ruginello; 

Motta evidenzia l’importanza di alcuni aspetti indispensabili ad una produttiva sinergia tra Consulta e 
Cittadini quali: propositività da parte dei Ruginellesi, concretezza e fattibilità delle proposte, imparzialità dei 
componenti della Consulta ed unico obiettivo delle proposte quale il bene collettivo e non personale; 

Curti introduce alcuni cenni sul funzionamento della “macchina comunale” e sui motivi della propria 
candidatura, rimarcando l’importanza di un dibattito costruttivo tra Cittadini e Amministrazione Comunale 
(che si distacchi dalle classiche posizioni di lamentela da parte del Cittadino e di difesa da parte degli 
Amministratori); 

Curti indica quali canali di comunicazione tra la Cittadinanza ed i rappresentanti della Consulta, oltre al 
passaparola per le vie del quartiere, anche la mail istituzionale e lo Spazio Città (quale tramite tra Cittadini e 
Consulta); 

 

VIABILITA’ E MANUTANZIONE STRADALE 

I Cittadini sottopongono all’Ass. Fumagalli l’urgenza che caratterizza la messa in pristino del fondo stradale 
di via Rimembranze in attesa che in futuro si provveda (come da progettazione e stanziamenti in essere) alla 
totale riqualificazione della via come da progettazione depositata; 

I Cittadini (a partire da una segnalazione riportata da Motta) richiedono all’Amministrazione di studiare e 
mettere in atto un parcheggio a “disco orario” su tutta la lunghezza di via Eritrea, per evitare la congestione 
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che costantemente si viene a creare sull’intersezione tra via Diaz e la via Eritrea stessa, con conseguenti 
situazioni di pericolo soprattutto per i pedoni che attraversano il predetto incrocio; 

I Cittadini segnalano l’importanza della manutenzione di due vie all’estremità del quartiere di Ruginello: la 
via di collegamento tra Vimercate e Bernareggio (con particolare attenzione alla pulizia ed al ripristino 
dell’arredo pubblico della pista ciclo-pedonale in fregio alla via stessa) e la strada che collega Ruginello alla 
C.na San Nazzaro (manto stradale dissestato in particolare alle estremità della carreggiata); 

I Cittadini richiamano all’A.C. il carattere d’urgenza che caratterizza la pulizia delle caditoie stradali, ad oggi 
completamente intasate, su via Don Lualdi; 

I Cittadini lamentano, con grande preoccupazione, i continui accessi in contromano (a velocità sostenuta) 
che si verificano in presenza dello spartitraffico/rotonda al bivio tra via Diaz e via Rimembranze. Vengono 
proposte dalla cittadinanza soluzioni quali: realizzazione di dossi artificiali in presenza dell’attraversamento 
pedonale ubicato all’ingresso del bivio e controlli mirati della Polizia Locale; 

I Cittadini segnalano la presenza di un’autovettura (marca Volvo), probabilmente abbandonata, nel 
parcheggio pubblico alle spalle del monumento ai caduti; 

I Cittadini richiedono all’A.C. che vengano rimossi, dai dossi artificiali esistenti, i traversini in pietra naturale 
(operazione già realizzata dall’A.C. in altre zone della Città) con lo scopo di diminuire i rumori provocati 
dagli autoveicoli in fase di attraversamento del dosso stesso; 

I Cittadini richiedono all’A.C. la messa in pristino del cordolo in cemento divelto in prossimità della fermata 
del pullman di fronte alla Farmacia Comunale; 

 

VERDE PUBBLICO 

Motta sottopone ai Cittadini l’idea di riqualificare la zona verde ubicata alle spalle del monumento ai caduti 
su via Diaz, Curti propone che nelle prossime assemblee la Cittadinanza si riunisca per dar vita ad un 
“concorso di idee” sul tema; 

I Cittadini segnalano l’importanza della manutenzione del verde all’interno del giardino dell’asilo nido, 
evidenziando le problematiche che caratterizzano le conseguenze della fioritura e della successiva 
maturazione degli alberi da frutta; 

 

AREA CIMITERIALE 

Franzosi interviene per aggiornare la Cittadinanza sull’andamento dei finanziamenti/lavori inerenti la 
ristrutturazione e la messa in sicurezza della Chiesa del Cimitero (Vergine Assunta), puntando l’attenzione 
su due temi atti a massimizzare l’avanzamento delle opere: in primis la possibilità di poter pagare le fatture 
ad oggi emesse dall’Impresa appaltatrice con lo scopo di poter accedere ai finanziamenti messi a 
disposizione da Fondazione Cariplo, in secondo luogo la partecipazione volontaria da parte dei Cittadini (in 
affiancamento a Protezione Civile e Vigili del Fuoco) a supporto dell’Impresa stessa; 

I Cittadini richiedono all’A.C. un celere intervento atto alla manutenzione ordinaria dei colombari del 
cimitero, con particolare attenzione al gruppo “D” (attualmente interessati dalla presenza di edera che ne 
ostruisce le zone finestrate); 
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VARIE 

Per quanto concerne la Sede di incontro per le future assemblee di Consulta, a seguito di breve dibattito, si 
conclude che l’Auditorium della Casa Famiglia San Giuseppe, oltre ad essere (allo stato attuale dei fatti) 
l’unica proposta da parte dell’Amministrazione, risulta possedere tutti i requisiti necessari allo svolgimento 
delle funzioni richieste, con il solo neo di una posizione non baricentrica nella frazione. Si decide dunque di 
usufruire di tale spazio sino a nuove proposte da parte della A.C. 

Motta introduce l’iniziativa proposta da Spazio Città “Puliamo il Mondo” che si terrà sabato 28.09.2013, 
proposta che riceve una fredda reazione da parte della Cittadinanza; 

I Cittadini mostrano apprezzamento per i servizi legati alla sanità erogati dall’Amministrazione Comunale 
con particolar riferimento al servizio prelievi; 

 

 

Il Presidente Il Segretario 
Simone Motta Laura Curti 

 

 

 

 

 

     

 


